

Fundación Mundo Interior: Un espacio cálido para el alma

¿Por qué no acercar el mundo del diseño y la decoración a personas de sectores vulnerables? La oportunidad de concretar esta idea llegó con el incendio en Valparaíso, específicamente con el caso de una mujer enferma de artrosis y de una familia que lo perdió todo.

03/06/2014

Corría el año 2013 y en la mente del decorador Enrique Concha y un grupo de jóvenes surgió la idea de crear una iniciativa que acercara el mundo del diseño y la decoración a familias de escasos recursos. “El nombre *Mundo Interior* habla del mundo de la decoración e interiorismo pero también del interior de una persona”, recalca Agustín Martínez, estudiante de Diseño de la Universidad del Desarrollo y uno de los integrantes del proyecto: “La idea es que ayudándolos a decorar una casa y tener un espacio digno para vivir, se puedan desarrollar dignamente como personas”, recalca. La iniciativa se concretó a fines de mayo cuando este grupo de jóvenes recorrió con un camión diversos hoteles de Santiago a los que se les pidió la donación de elementos como sábanas, toallas, sillones, sillas, útiles de cocina, entre otros. Después, los enseres fueron distribuidos entre

distintos lugares de Valparaíso, en los cerros más afectados.

¿Cómo se elige a los beneficiados?

Responde Juan Pablo Castro

estudiante de Derecho: “Nosotros tenemos un catastro de distintas familias y en este caso, en Valparaíso, en los cerros más afectados,

visitamos a una familia concreta que ya conocemos, y dependiendo de sus necesidades, les proponemos algo.

Por ejemplo, en el Cerro Merced, al lado de la capilla San José Obrero, nos encontramos con la señora

Ernestina, que debido a una artrosis en sus piernas no se podía mover. La primera vez que fuimos a verla tenía

un colchón y una olla para hacer tallarines, nada más, en su pequeña casa de emergencia. Volvimos una semana después con una silla y ropa para la cama. Al volvernos a ver nos

dijo que a pesar de todas las cosas que había recibido, estaba hartada de vivir y que ya no tenía ganas en

absoluto. Le subimos el ánimo y le hicimos la cama con las sábanas nuevas: no se imaginan la cara radiante que tenía ella luego de ayudarla con ese mundo interior.

Otro caso es el de Giovanni del Cerro Barón. El perdió todo y mientras tanto vive en la casa de su suegra. Les facilitamos una cocina, dos sillas de terraza, juguetes para sus hijas y sábanas. Vive junto a su pareja, y si bien aún no están casados, están muy dispuestos a hacerlo. De hecho, es ahí donde se aporta también con su mundo interior: los queremos formar con un ciclo de charlas matrimoniales y presentarlos en su parroquia”.

Respecto a las proyecciones de la fundación, sus integrantes reflexionan: No sólo en Valparaíso, sino que también en La Pintana, en los lugares más necesitados de Lo Barnechea y otras comunas de

escasos recursos podrían colaborar. Actualmente, con el decorador Enrique Concha a la cabeza participan Agustín Martínez, estudiante de Diseño, Clemente Cox, estudiante de Derecho, Felipe Espinosa egresado de Ingeniería Comercial, Felipe Chamorro egresado de Derecho, Juan Pablo Castro, estudiante de Derecho y Lucas Galán, egresado de Ingeniería Comercial.

Quien esté interesado en donar artefactos y mobiliario de casa a la Fundación Mundo Interior puede contactarse a través del correo mundointerior@gmail.com